

aquarius aktuell



Was war los?

Freitag, 13. Oktober 2006 - Nachttauchgang im Ilse See - leider wieder ohne Bilder
Drei Taucher - die meisten wollten sich für ihren Tauchurlaub schonen – hielten es bei angenehmer Temperatur fast eine Stunde im Ilseesee aus.

21. Oktober – 28. Oktober 2006 - Wracktauchen in Ägypten – Nordtour ab Hurghada
Neun Aquarianer schipperten durchs nördliche Rote Meer um versunkene Schiffe zu bestaunen.

Das abgebildete Motorrad gehört zur Ladung der MS Thistlegorm.



Samstag, 21. Oktober 2006

Die marode Uferbefestigung an unserer Liegewiese im Vereinsheim wurde von Hüttenwart Horst und ein paar freiwilligen Helfern instandgesetzt.



Samstag, 18. November 2006 - Besuch der Bayerischen Filmstudios in Unterföhring.
Nach der Führung durch die Betriebsräume des Fernsehsenders - einschließlich
Kommödienstadel -



war eine Stärkung beim Augustiner angesagt.





Gutgelaunt und zurück in Augsburg zog es uns dann noch zur Aligatorenjagd ins König von Flandern.



Unsere nächsten Veranstaltungen:

9. Dezember 2006 Weihnachtsfeier

Die schriftliche Einladung habt Ihr bereits erhalten.

31. Dezember 2006 Silvestertauchgang

Das gleiche wie in jedem Jahr.

Viele Grüße

Die Vorstandschaft